

11.—(30021) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, recommandant de rembourser à la Bitulithic Paving Co. les montants de pourcentage retenus par la Cité, en rapport avec la construction de trottoirs en 1910.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'autoriser le remboursement d'une somme de \$3,733.22 à la Bitulithic Paving Co.

12.—(29632) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, transmettant un plan d'une ligne homologuée projetée sur la rue Prince-Arthur, coin de la rue St-Dominique.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour direction.

13.—(30033) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, concernant le salaire d'un charretier de la Division Nord du nom de Ducharme, que ce dernier prétend n'avoir pas reçu.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Département en Loi, pour direction.

14.—(30045-30046) Soumis des rapports de l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, recommandant d'accorder à la "Montreal Public Service Corporation" et à la "Montreal Light, Heat & Power Co." la permission d'ériger des poteaux sur certaines rues mentionnées dans lesdits rapports.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi des permis demandés aux conditions ordinaires.

15.—(29978) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, concernant la demande faite par la Succession F. L. Latreille, pour le privilège de construire une entrée à charbon, sous le trottoir de la rue Ste-Catherine Est.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'octroi du privilège demandé.

16.—(30004) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant d'accorder à M. G. Marcoux, l'autorisation d'occuper le lot No. 13, subd. 63 du quartier Laurier, pour y recevoir et emmagasiner de la gazoline dans un réservoir souterrain.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'accorder l'autorisation demandée.

17.—(30047) Soumise une interpellation de M. l'échevin Houllé, concernant le service des Tramways, sur l'avenue du Parc jusqu'à la rue Atlantique.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Charge des Chemins de Fer, pour rapport.

18.—Soumise une communication de M. A. G. Fowler Ross, concernant la construction d'un trottoir sur les avenues Terrebonne et Globert.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur-Surintendant de la Voirie, pour rapport sur la valeur du trottoir en question et son état actuel.

19.—(22585) Soumise une communication du Gérant de la Compagnie des Tramways, concernant l'établissement d'une nouvelle ligne de tramways devant partir du nord de la Ville, en passant par une des lignes circulant du nord au sud et en allant vers l'est par la rue Ste-Catherine.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

11.—(30021) Submitted a report from the Superintending Engineer of the Road Department, recommending that the Bitulithic Paving Co. be refunded percentages retained by the City in connection with the laying of sidewalks in 1910.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a sum of \$3 733.22 be refunded to the Bitulithic Paving Co.

12.—Submitted a report from the Superintending Engineer of the Road Department, transmitting a plan of proposed homologated line on Prince Albert street, corner of St. Dominique street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department, for advice.

13.—(30033) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the salary of a carter of the North Division, by the name of Ducharme, which the latter contends he did not receive.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department, for advice.

14.—(30045-30046) Submitted reports from the Superintending Engineer of the Road Department, recommending that the Montreal Public Service Corporation and the Montreal Light, Heat & Power Co. be allowed to erect poles on certain streets mentioned in said reports.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To recommend to Council that the permission sought for be granted, on the usual conditions.

15.—(29978) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, concerning a request from the F. L. Latreille Estate, for the privilege of maintaining a coal chute under the sidewalk on St. Catherine street East.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: To recommend to Council that the privilege asked for be granted.

16.—(30004) Submitted a report from the City Architect, recommending that Mr. G. Marcoux be authorized to receive and store gasoline in an underground tank on lot No. 13, subd. 63, Laurier Ward.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To grant the authorization sought for.

17.—(30047) Submitted a question put by Ald. Houllé, concerning the tramway service on Park avenue up to Atlantic street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Engineer in Charge of Railways, for a report.

18.—Submitted a communication from Mr. A. G. Fowler Ross, concerning the construction of a sidewalk on Terrebonne and Globert avenues.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintending Engineer of the Road Department, for a report on the value of said sidewalk and as to its present condition.

19.—(22585) Submitted a communication from the Manager of the Tramways Co., anent the establishment of a new tramway line, starting from the north of the City, passing via one of the lines running from north to south and going eastwards via St. Catherine street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was